



# 知的好奇心を道連れに ことばの旅に出かけましょう

中井延美 准教授

## ■ 自己紹介

- ◆ 私の専門は、言語学という「ことば」を研究する分野です。中でも、ことばの意味について考えたり(意味論)、ことばが実際にどのように使われているかを研究したり(語用論)することに興味を持っています。
- ◆ ことばについて学ぶことは人間の本質を探り、国・地域・社会・文化などに対して理解を深めることにつながります。
- ◆ 人間(ヒト)を特徴づける大きな要素である「ことば」を研究する言語学は、その理論研究から得られた知見が実社会のさまざまな場面で有効に活かされることが可能です。
- ◆ 外国語として英語や他の言語を学習する、いわゆる「語学」にも言語学は大いに役に立ちます。
- ◆ 英米語学科には、きっと(英語でも日本語でも何語でも)ことばが好きな人、ことばを大切に使いたい人、ことばに関するさまざまな疑問に「なぜだろう?」と考えてみたい学生さんがたくさんいると思います。
- ◆ 皆さんと一緒に、知的好奇心を道連れに、言語研究という「ことばの旅」にいっしょに出かけられることを楽しみにしています!